
Gemeinde Mainhausen, Freitag, 13. November 2015

Weihnachtsbasteln für Kids am ersten Advent

Auch in diesem Jahr veranstaltet die Katholische Jugend Zellhausen wieder ihr traditionelles Weihnachtsbasteln am ersten Adventssonntag. Eingeladen sind wie immer alle Kinder ab 6 Jahren.

Es können an verschiedenen Stationen diverse Weihnachtsdekorationen gebastelt werden, welche die Kids an die Eltern, Großeltern oder auch Freunde und Bekannte verschenken können. Mitzubringen sind lediglich eine Schere und der Unkostenbeitrag von drei Euro. Hierin enthalten sind alle Bastelmaterialien, sowie Getränke, Kuchen und Plätzchen welche beim Basteln verzehrt werden.

Los geht es am Sonntag, 29.11.2015 um 14:30 Uhr im Pfarrheim Zellhausen in der Heinrich-Heine Straße 7. Hier darf dann für 2 Stunden fröhlich bei Adventsstimmung gebastelt und gewerkt werden. Wir würden uns über zahlreichen Kinderbesuch sehr freuen. www.kjg-zellhausen.de